

8 de enero de 1950

Sr. D. Antonio Rumeu  
MADRID

Mi querido amigo.- Gracias por tu carta y la copia de que me das traslado.

Tengo noticias de ésa que me dicen que Alcázar ha paralizado, de momento, los nombramientos. Ahí van Pericot y Almagro para unas oposiciones. Espero que les convenzas en el sentido que interesa a la Facultad y a nosotros. Tus razonamientos serán, sin duda, persuasivos por más desinteresados del asunto. Veremos que me dice Castro aquí.

Interroga a Pericot sobre las 10.000 Pesetas. Nada se sabe en la Facultad hasta ahora de esta suma.

Probablemente tendré el gusto de estrecharte la mano a fines de la semana próxima. Te comunicaré mi llegada o bien te telefonaré.

Recuerdos para tu esposa y mis mejores deseos para tí.

De tu buen amigo,